

SI-CH | Newsletter Nr. 12



Videobotschaft Annelies Debrunner

Editorial

Liebe Soroptimists

In Zeiten der Corona-Krise erscheint es uns wichtig, euch Mitteilungen und allgemeine Hinweise zu unserer Union möglichst rasch zu übermitteln. Hierfür steht uns die Form des Newsletters zur Verfügung.

Der kleine Vorstand S.I. der Union Schweiz hatte am Samstag, 21. März eine SKYPE-SITZUNG, über die anstehenden Dringlichkeiten. Die wichtigsten Punkte waren:

Die **DV vom 24./25. April ist abgesagt**. Wir freuen uns sehr, dass die DV 2021 am 23./24. April in Lausanne stattfinden wird. Vielen herzlichen Dank dem Team am Lac Léman für die teilweise bereits geleisteten Vorbereitungen!

Die Wahlen für das Amtsjahr 2020 - 2022 und die Abstimmungen werden elektronisch durchgeführt. Die Unterlagen für die Delegierten sowie für alle Soroptimists sind im Extranet einsehbar. Sie betreffen die Wahlen für den künftigen Vorstand, Abnahme Rechnung 2018 – 2019 und Budget 2020 – 2021, Abnahme Statuten, Abnahme Spesenreglement. Eine Task Force wird die nächsten Schritte für die elektronischen Wahlen und Abstimmungen organisieren. Eine detaillierte Information über das Vorgehen wird an die Delegierten sowie an eure Präsidentin erfolgen, sobald die Task Force die Vorkehrungen getroffen hat.

Ebenfalls abgesagt ist die **Präsidentinnenkonferenz** vom 6.6., zu welcher alle für das Amtsjahr 2020 – 2022 gewählten Clubpräsidentinnen und Programmdirektorinnen von Brigitte Mantilleri, president elect eingeladen worden wären. Das Aide mémoire wird hingegen in elektronischer Form anfangs April im Extranet zur Verfügung stehen.

Lasst mich schliessen mit erfreulichen Hinweisen aus der Vergangenheit sowie Plänen für die Zukunft:

Viele Clubs brachten am 7. März mit dem **Swiss Soroptimist Day** das Thema Gewaltprävention in verschiedenen Schweizer Städten 'unter die Leute'. Ich bin immer wieder über euer grosses Engagement beeindruckt, wofür ich mich sehr herzlich bedanke! Im Jahreslauf wiederkehrende Veranstaltungen tragen zu unserer Visibilität bei!

Der Anlass **Solidarität, Stärke, Würde am 3.3. in Bern** zum Unionsprojekt «Frauen trauen sich!» mit Monika Hauser, der Gründerin von *medica mondiale* und weiteren Fachfrauen war ein grosser Erfolg, der uns sehr inspiriert, uns für Frauen in Krisengebieten dieser Welt weiter einzusetzen. Leider ist dies auch in der Schweiz ein dringliches Thema (<u>» mehr auf unserer Webseite</u>).

In diesem Sinne wünschen wir uns Gelassenheit und solidarisches Handeln! Bleibt gesund sowie guten Mutes – und hoffentlich auf bald! Danke.

Annelies Debrunner Unionspräsidentin



«Best Practice Award» Die 3 Sieger stehen fest

Die drei Siegerprojekte des «Best practice awards» unserer Schweizer SI-Union stehen fest! Mit grosser Freude können wir die drei Preise an folgende Clubs vergeben:

- Preis (3000 CHF): Club Rapperswil für das Benefiz-Konzert mit dem Duo «Cava» zugunsten medica mondiale
- 2. Preis (1000 CHF): **Club Schaffhausen** für das Projekt «Nähmaschinen für die Fishermen's Children School in Uganda»
- 3. Preis (1000 CHF): **Club Gstaad-Saanenland** für die Ausstellung «Willkommen zu Hause»

Beurteilt wurden die Projekte nach Kreativität, Ziel & Zweck, Nachhaltigkeit, Öffentlichkeitsarbeit, Erlös, Wirksamkeit.

Der Unionsvorstand gratuliert allen drei Clubs zu ihrem Erfolg!

Das Projekt des Clubs Rapperswil schwang bei der Bewertung praktisch in allen Punkten obenaus. Publicity und Fundraising fanden in grossem Stil statt. Der Club hat dieses Projekt während eines ganzen Jahres minutiös geplant und organisiert.



Neuer SI Club Basel Viva

Charterfeier verschoben

Die 25 hoch motivierten Frauen des neuen SI Clubs Basel Viva hatten ein tolles Fest zur Clubgründung und der Charterübergabe am 15./16. Mai 2020 in Basel vorbereitet. Das Logo ist gestaltet, die Statuten geschrieben, die Webseite bereit zur Freigabe und nun muss alles ein halbes Jahr aufgeschoben werden. Das neue Datum im **Spätherbst 2020** wird sobald

als möglich kommuniziert. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit euch allen in unserer schönen Stadt.



Swiss Soroptimist Day

Farbtupfer und gute Aktionen

Gemeinsam Gutes tun: der Swiss Soroptimist Day im März ist für viele Clubs bereits ein fixes Datum in der Jahresplanung. So gab es Anfang Monat – kurz vor dem Ausbruch der Corona-Krise – diverse Standaktionen im ganzen Land zugunsten dem Unionsprojekt medica mondiale oder eigenen Aktionen der Clubs. **Danke** an alle engagierten Soroptimistinnen, die damit ein farbenfrohes Zeichen setzten! Sie sammelten nicht nur Geld für wohltätige Projekte, sondern sorgten für einen sichtbaren und attraktiven Auftritt unserer Organisation.

» zur Bildergalerie